

こどもデイサービス

わこう

住吉しんぶん



2020年  
7・8月号

〒683-0846 米子市安倍857-10  
☎0859-30-2427/📠0859-21-1873  
<https://www.kodomodaywakou.jp/>

あいさつ  
ご挨拶

こんにちは！2学期が始まり9月に入りましたね！残暑の厳しい日が続いています。  
夏の疲れが出てくるころでもあり、引き続きお子さんの変化等に目を配っていきます。  
みんなが楽しみにしていた夏休み、わこう住吉で過ごす初めての夏休みでした。  
開所から約半年が経ち、この度の夏休みの経験を通してみんなのつながりが  
強まったように感じています。どのような時間を過ごしたかぜひご覧ください。

**水鳥公園 7月27日(月)** 水鳥公園ではダンゴムシレースとうちわ作りを体験しました。  
レースに出るダンゴムシは自分たちで捕まえ、レース後は元の場所に戻しました。うちわ作り  
では、生き物の絵を選び色を塗ったり、好きな絵を描いたり楽しい作品に仕上がりました。



**CHAX 7月28日(火)** CHAXでは、理学療法士の炭山先生にご指導いただき、ボールを  
使って沢山からだを動かしました。広々とした空間で伸び伸びと体を動かしました。



**駄菓子・防災訓練 7月29日(水)** 午前には火事の防災訓練、午後に駄菓子を買におでかけ  
をしました。DVDやクイズを通して防災について学びました。駄菓子は一人100円です。  
冷凍ケースの開閉が多く注意を受けることもあり、マナーを守る大切さを再認識しました。



**ミートソーススパゲティ 7月30日(木)** 昼食にミートソーススパゲティを作りました。ソースは手作りで、児童職員合計14人分を用意しました。具の下準備から完成までがんばりました。



**マウンテンストリーム岸本 7月31日(金)・8月3、4、5日(月、火、水)**

マウンテンストリーム岸本へ、1日1チームずつ四日間かけて順番に行ってきました。水鉄砲を使ったり、生き物を捕まえたりしました。約束事を守って大きなケガなく楽しめました。



**ボウリング大会 8月1日(土)** 米子市のクイーンボウルにて第一回わこう住吉ボウリング大会を開催しました。投げる番を待っている間、他の子の応援をして和気あいあいと行うことができました。わこうに戻って表彰式をし、シュークリームを食べました！



**大山青年の家 ~体育館遊び&谷川探検~ 8月6日(木)**

大山青年の家で1日過ごしてきました。午前には体育館遊び、お昼ご飯にカレーをみんなで食べ、午後からは谷川探検をしました。達成感、充実感、貴重な経験をする事ができました。



**チョコチップクッキー 8月7日(金)**

おやつにチョコチップクッキーを手作りして食べました。材料を袋に入れ、手で揉んで混ぜ合わせた生地を各々好きな形に手で整えました。焼きたてをみんな揃っていただきました。



**プラネタリウム観覧 8月8日(土)・蒸しパン 8月11日(火)** よなごし じどう ぶんか 米子市児童文化センターにて  
 プラネタリウム観覧と、わこう住吉内での蒸しパン作りをしました。プラネタリウムの撮影は  
 できませんでしたが、名探偵コナンver.を楽しみました。蒸しパンはプレーン&ココアでした。



**図書館 8月12日(水)・まるごとバナナと2層のオレンジティー 8月13日(木)**

よなご しりつ としよかん 米子市立図書館へのおでかけと、わこう住吉内でのおやつ作りをしました。図書館ではヒソ  
 ヒソ声こゑ はなしで話しました。おやつまるごとバナナは手作りです♪カフェ気分きぶん たので楽しみました。



**海とくらしの史料館 8月14日(金)・駄菓子 8月15日(土)**

さかいみなと しうみ 境港市の海とくらしの史料館と、よなごし 米子市の美重菓子店へ駄菓子さねしげ かし てん だかし かを買いにでかけてきました。  
 わこう住吉でのおでかけも回を重ねてきて、事前の約束事も意識できているようでした。



**カレー作り 8月17日(月)・警察署見学 8月18日(火)**

昼食にカレー作りと、米子警察署へ見学をしてきました。ピーラーや包丁を使って具材の準備から完成までがんばりました。警察署見学では警察署はどのようなところかの紹介DVDを  
 観たり、クイズに答えたりしたあと、白バイとパトカーに試乗させていただきました。



## モンキーポッド 8月19日(水) ・ ケイオス 8月20日(木)

よなごし いんだちょう 米子市陰田町のモンキーポッドへボルダリング体験、安来市のさんそ学習館ケイオスへ行ってきました。ボルダリングではこまめに水分補給をし夢中になって登りました。ケイオスではガスのモノづくりについてまな 学んだり、-196℃の液体窒素を使ったアイス作り体験をしました。



## プラ板キーホルダー 8月21日(金) ・ フルーツポンチ作り&DVD鑑賞 8月22日(土)

いた いた プラ板キーホルダー作りと、フルーツポンチ作り&DVD鑑賞をしました。プラ板は2回目です。もともとつく かつ かた し 元々作り方を知っている児童もおり、慣れたようすで絵を描きました。ペンの貸し借りも上手にできました。フルーツポンチは噴水のようになるよう炭酸ジュースにラムネを入れました。「わあ〜！」と声があがりパーティーのようになりました。DVDは「かいけつゾロリ」をでした。



## わこう住吉から皆さまへ

この度の夏休み期間につきまして、様々な行事・活動を行わせていただきました。お子さんもおとなもおお たいちょうへんか 大きな体調変化なくたくさんの充実した時間を過ごすことができました。



ひとえに関係者の皆さまのご理解・ご協力あってのことと、職員一同心より感謝申し上げます。これからも楽しい計画をたてていきたいと考えております。今後とも何卒よろしくお願いいたします。



## 9月の予定



12日(土)に【たこやきづくり】、

26日(土)に【ピザづくり・ウッドクラフト】(※大山青年の家にて)

を予定しています！お楽しみに〜♪



※状況により変更となる場合があります。あらかじめご了承ください。